

Dandim 0824/Jember Serahkan Hewan Kurban, Dari Prajurit Untuk Sesama

Siswandi - JEMBER.MATAPUBLIK.CO.ID

Jun 29, 2023 - 11:24



JEMBER - Penjualan hewan kurban merupakan salah satu ciri Khas Hari Raya Idul Adha adalah pemotongan hewan kurban, sehingga lebih dikenal dengan Idul Kurban, seperti penjualan hewan kurban yang dilaksanakan di Makodim 0824/Jember pada Kamis 29/06/2023.



Pelaksanaan diawali dengan penyerahan hewan kurban oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi Ny Dista Rahmat Cahyo Dinarso, Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan beserta panitia kurban.

Hadir diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Perwira Siaga Kapten Arm M Ismuni, petugas kesehatan dari Dinas Peternakan Kabupaten Jember.



Sesuai hasil pemeriksaan Tim Dokter kesehatan drh. Danu Prayogo dan drh.

Devi Nur Islami, hewan yang disembelih yaitu 3 ekor kambing dan seekor sapi, semuanya dalam kondisi sehat

Selanjutnya dilakukan pemeriksaan antemortem pemeriksaan fisik hewan dan dinyatakan sehat oleh dokter hewan, selanjutnya penyembelihan, dan pemeriksaan post mortem yaitu terhadap bagian organ dalam hewan hati, limpa, usus besar, usus kecil dan lain-lainnya, yang secara keseluruhan sudah dinyatakan sehat oleh dokter hewan, dan layak serta sehat untuk dikonsumsi. Kata drh. Danu Prayogo.



Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan edukasi bagi kita semua untuk saling peduli dalam kehidupan ini sehingga di Islam ada kegiatan Idul Kurban ini.

Bagi yang mampu menyembelih kurban untuk dibagikan kepada sesama utamanya fakir miskin, apalagi ditengah masa sulit seperti sekarang ini pasca pandemi, tentunya sangat membantu sekali.



Untuk itu saya berterima kasih kepada anggota yang telah melaksanakan kurban, semoga memberikan manfaat bagi kita semua dan masyarakat sekitar, intinya kita berkorban dari Prajurit untuk Sesama. Teges Dandim 0824/Jember.
(Siswandi)